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LE MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit l’AJ Auxerre  dans le cadre de la 2ème journée de Ligue 1 McDonald’s. Retrouvez les effectifs des deux formations avant cette 
30ème confrontation dans la Cité des ducs, dans l’élite du football français.

Nantes-Auxerre

Effectifs au lundi 19 août

LES EFFECTIFS
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ENTRAÎNEUR
Christophe PÉLISSIER

GARDIENS
16 Donovan LÉON
30 Tom NEGREL
37 Raphaël ADICÉAM
40 Théo De PERCIN

DÉFENSEURS
3 Gabriel OSHO
4 JUBAL
5 Théo PELLENARD
6 Saad AGOUZOUL
14 Gideon MENSAH
24 Ange Loïc N’GATTA
26 Paul JOLY
92 Clément AKPA

MILIEUX
8 Nathan BUAYI-KIALA
18 Assane DIOUSSÉ
21 Lasso COULIBALY
35 Kévin DANOIS
42 Elisha OWUSU
97 Rayan RAVELOSON

ATTAQUANTS
9 Théo BAIR
10 Gaëtan PERRIN
11 Eros MADDY
17 Lassine SINAYOKO
19 Florian AYÉ
28 Ousmane CAMARA
45 Ado ONAIWU
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JEUX

JEU DES 7 DIFFÉRENCES

DÉFENSEURSGARDIENSCOACH

MILIEUXDÉFENSEURS

ATTAQUANTS

1 50 98 21LAFONT
Alban

BARBET
Hugo

AMIAN
Kelvin 18CASTELLETTO

Jean-Charles
CENTONZE
Fabien 11 4COCO

Marcus
PALLOIS
Nicolas

44 45ZÉZÉ
Nathan

MEUPIYOU
Bastien

DUVERNE
Jean-Kévin2 8 5LEPENANT

Johann
CHIRIVELLA
Pedro 25 MOLLET

Florent 22 6THOMAS
Sorba

DOUGLAS
AUGUSTO

10 7 31KADEWERE
Tino

GANAGO
Ignatius

MOHAMED
Mostafa39 ABLINE

Matthis 27 SIMON
Moses

KOMBOUARÉ
Antoine

Aide Riri & Lili à retrouver les 7 différences cachées dans ces deux photos.

À toi de jouer !  

SCANNEZ-MOI
POUR DÉCOUVRIR LA SOLUTION
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LES ÉCHOSLES ÉCHOS
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FC NANTES MAGAZINE

Partenaires : Ils nous font confiance !
Le Hellfest et le FC Nantes ont eu le plaisir d’annoncer au cours de l’été la prolongation de leur 
détonnant partenariat pour les 5 prochaines saisons ! Le Hellfest s’affichera ainsi notamment sur 
les tenues d’entraînement et d’échauffement des Canaris.
Chez les filles, WIPT - entreprise ligérienne spécialisée dans la transformation numérique - a rejoint 
les soutiens de l’équipe emmenée par Nicolas Chabot. Son logo sera, entre autres, présent sur la 
face avant des maillots des joueuses lors de chaque match de championnat cette saison 24/25 
en Arkema Première Ligue.

FCN Tour : les visites reprennent à la 
Beaujoire !
Après une pause estivale imposée par la tenue des Jeux Olympiques Paris 2024 à la Beaujoire, les 
visites FC Nantes Tour reprennent en cette fin du mois d’août. Partez à la découverte des coulisses 
du Stade et mettez-vous dans la peau des joueurs mythiques du Club ! Le Stade de La Beaujoire 
n’aura bientôt plus de secret pour vous ! À la recherche d’une idée de sortie originale à Nantes ? 
N’hésitez plus ! Plus d’infos sur fcnantes.com/visites

Des Canaries à la Coupe du Monde !
Cet été Camille Robillard a disputé la Coupe du Monde FIFA U19 en Lituanie. La Nantaise s’est 
notamment illustrée avec un triplé lors du match face à la Lituanie, en phase de poule. Les joueuses 
de Philippe Joly, très en vue, ont atteint les demi-finales, où elles se sont inclinées face aux Pays-Bas. 
De son côté, Juliette Mossard a été appelée par la sélectionneure Sandrine Ringler pour participer à 
la Coupe du Monde U20 qui se déroulera en Colombie du 31 août au 22 septembre. Allez les Bleues !

Le FC Nantes dans votre poche !

Le 3 mars dernier, le Club a eu le plaisir de 
présenter sa nouvelle application mobile à 
destination de tous les fans des Canaris. Ne 
loupez plus aucune actualité sur le club, les 
joueurs, les stats, le classement et le calendrier. 
Personnalisez également vos alertes pour être 
sûr de ne rien manquer ! Plus d’informations 
sur fcnantes.com/app

«Mon anniversaire FC Nantes» à 
l’Urban Soccer

Fan de football ? Fête ton anniversaire FC Nantes 
avec tes meilleurs copains à travers une journée 
de champion qui défoule et amuse ! Parce qu’un 
anniversaire doit être un événement merveil-
leux et qu’il doit laisser un souvenir inoubliable 
à votre enfant. Le FC Nantes et l’Urban Soccer 
vous offrent 3 places pour un match à la Beau-
joire (dates et heures définies par le club) ainsi 
que des surprises et cadeaux aux couleurs des 
Canaris. Le FC Nantes propose une formule tout 
compris. Plus d’informations sur urbansoccer.fr

RIRI CLUB : Les inscriptions bientôt 
ouvertes

Prêt pour une nouvelle saison au Riri Club ? 
Riri et Lili peaufinent les détails pour une 
rentrée 2024-2025 qui s’annonce excitante.  
Rencontres avec les joueurs, événements dé-
diés, accès privilégiés... La rentrée s’annonce 
excitante !

13 680 mercis !

Vous avez été 13 680 à vous abonner pour la 
saison 2024 - 2025 qui s’ouvre à la Beaujoire. 
Merci pour votre fidélité ! 

Première en Jaune et Vert !
Dimanche dernier, face au Toulouse FC, Bahereba Guirrassy - pur produit de l’académie du FC 
Nantes - a effectué ses grands débuts en professionnel. L’attaquant, qui avait déjà pris part à 
plusieurs matches de préparation, est entré en jeu en fin de partie, en remplacement de Matthis 
Abline. A noter que la rencontre a aussi été marquée par les débuts en match officiel sous le maillot 
Jaune de Sorba Thomas et Johann Lepenant.

La DAG à l’honneur !

Le dimanche 8 septembre prochain se tiendra 
la 3e édition de La DAG, course 100% caritative 
qui permet de collecter des fonds pour la lutte 
contre le cancer et se souvenir de Philippe 
Daguillon, emblématique kiné du FC Nantes. 
A l’occasion de FC Nantes - AJ Auxerre, les 
joueurs arboreront un patch à l’effigie de La 
DAG et un coup d’envoi fictif sera donné par 
Loïc Amisse et Eliot Daguillon. L’ensemble des 
maillots portés par nos joueurs seront mis 
aux enchères sur notre plateforme partenaire 
Match Worn Shirt.  Les bénéfices générés 
par les ventes seront reversés pour la Dag et 
financeront en partie le projet mené par le CHU 
de Nantes autour de l’art thérapie. Plus d’infos 
sur ladag.fr

Tout le stade à -50% pour les -18 ans !

A l’occasion du match FC Nantes - Stade 
de Reims qui se déroulera à la Beaujoire le 
dimanche 15 septembre 2024 à 17h, le Club fête 
la rentrée avec une offre immanquable ! En 
effet, tout le stade sera proposé à moitié prix 
pour tous les -18 ans ! Plus d’infos sur billetterie.
fcnantes.com
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Comment jugez-vous votre préparation de 
la saison ?  
C’est assez exceptionnel, elle a été longue. Les 
joueurs ont eu cinq semaines de congés. On 
a fait presque sept semaines de préparation. 
C’est très long. On a bien travaillé, on est 
contents du travail mis en place. On a 
disputé six matches amicaux, avec des 
résultats probants. Ce sont les contenus qui 
sont intéressants. On sait qu’on a beaucoup 
de choses à travailler. La compétition arrive 
avec le déplacement à Toulouse (Ndlr : 
interview réalisée avant le déplacement 
à Toulouse) puis les retrouvailles à domicile 
avec un premier match contre Auxerre. On 
va pouvoir travailler sur ces matches avec 
l’intensité, la compétition et des résultats à 
aller chercher. Là, on pourra ajuster. Dans 
mon esprit, il faudra trois à quatre matches 
pour connaître la valeur du groupe et savoir à 
quel niveau on se situe dans ce championnat.
 
Comment vit le groupe, en termes de 
cohésion ? 
L ’ o b j e c t i f  d e  l a  p r é p a r a t i o n  e s t  d e 
travailler physiquement, tactiquement et 
techniquement. Et puis, il y a un gros travail 
mental. Il faut résister à la charge de travail, 
la pression, la forte chaleur, les déplacements, 
le stage… On doit ensuite créer un groupe. 

On parle de cohésion, d’unité, de famille. Le 
groupe doit être capable d’aller chercher 
des résultats. Ce qui sera intéressant, c’est 
comment le groupe va se comporter face 
aux premières difficultés. Si on est vraiment 
un groupe, une équipe, qui veut défendre 
chèrement nos couleurs, ce sera en étant 
capables de renverser des situations. On a 
travaillé pour mettre tout ça en place, mais ce 
sont les matches qui nous donneront matière 
à corriger. En démarrant une saison, on part un 
peu dans l’inconnue. On s’est préparés. La vérité 
du terrain nous donnera différentes options. 

Les matches amicaux vous invitent-ils à 
l’optimisme ?  
Il y a eu de bonnes choses, et des choses qu’on 
doit travailler, corriger. Après sept semaines 
de préparation, on a du travail, et ce sera vrai 
aussi pendant la saison. On ne gagnera pas 
tous les matches. Il y aura des phases où on 
insistera sur notre animation offensive, et si 
on est efficaces offensivement, il faudra faire 

attention à ne pas laisser trop d’espaces 
derrière et encaisser trop de buts. C’est un 
équilibre. Je veux surtout qu’on travaille à 
être une équipe solide, en premier lieu. Les 
grandes équipes sont d’abord solides. Si tu es 
imperméable, solide, que tu travailles pour bien 
récupérer le ballon, dans les bonnes zones… 
plus c’est haut et plus tu es vite à porter le 
danger sur le but adverse. On a alors plus de 
chance de gagner les matches. Il faut trouver 
une équipe capable de jouer en possession 
et aussi en contre. On ne peut pas aujourd’hui 
dire qu’on va jouer un type de football. On doit 
être capables de jouer sans s’exposer. On a 
travaillé pour pouvoir porter le danger sur 
toute la surface du terrain. L’année dernière, 
on avait quasiment que notre côté gauche 
avec Moses Simon. Aujourd’hui, avec l’arrivée 
de Sorba Thomas, on a essayé d’équilibrer. Ce 
sont les matches qui nous diront la vérité.

Votre effectif est-il appelé à changer encore ?
Aujourd’hui, la satisfaction est que le groupe n’a 
pas trop évolué. La cohésion est là, les joueurs 
se connaissent, les automatismes sont là. On a 
une bonne base. Il y a eu beaucoup de départs 
qu’on n’a pas compensés. On attend encore le 
renfort de deux joueurs, au moment où je vous 
parle. On veut des joueurs avec de l’expérience 
qui pourront compenser les départs et 

“Il faut qu’on soit 
dominateurs à domicile”

Antoine Kombouaré,
Être conquérants 

à domicile
Au terme d’une préparation longue de sept semaines et six matches amicaux, le FC 
Nantes a retrouvé la compétition à l’occasion d’un déplacement à Toulouse, le week-
end dernier. Non sans une certaine impatience de retrouver le stade de la Beaujoire et 
son public, Antoine Kombouaré revient sur cette période décisive dans la préparation 

du nouvel exercice 2024 - 2025. Entretien. 

ENTRETIEN
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préparer la venue des jeunes. On a intégré 
beaucoup de jeunes. On veut une équipe avec 
des joueurs expérimentés, suffisamment dense 
pour pouvoir aider l’intégration des jeunes 
et qu’ils aient du temps de jeu avec nous. 

L’intégration des jeunes ?  
Ce n’est pas en fonction des résultats. 
J’ai envie de constituer un groupe de 
professionnels aguerris de 17 ou 18 éléments, 
et ajouter cinq à six jeunes pour compléter 
ce groupe. Ils s’entraînent avec nous et 
travaillent pour avoir du temps de jeu. On l’a 
vu dans les matches amicaux – et je le vois 
à l’entraînement tous les jours -, il y a une 
énorme différence entre la Youth League et la 
Ligue 1. J’ai été jeune ici à Nantes. On avait des 
qualités mais pas le niveau. A force de travail 
et l’accompagnement des anciens, on a pu 
progresser. C’est ce qu’on attend des jeunes 
qu’on intègre aujourd’hui. Mais on sait qu’ils 
ne sont pas prêts aujourd’hui. Il faut travailler, 
progresser avec ce groupe. 
 

Est-il trop tôt pour parler d’objectifs ?
Oui. On ne sait pas comment ça va se passer. 
Ce qui est clair, l’objectif qu’on a avec les 
joueurs et le staff, c’est d’avoir le maintien le 
plus vite possible pour ensuite pouvoir obtenir 
la meilleure place possible. On ne veut plus 
vivre ce qu’on a vécu avec trois maintiens très 
compliqués sur les quatre dernières saisons. 
On ne veut plus revivre à se faire peur. C’est 
dans cet état d’esprit qu’on entame cette 
saison. 

Hâte de retrouver la compétition ?
Ah oui ! Sept semaines de préparation, c’est 
très long. On a des fourmis dans les jambes. Je 
suis excité à l’idée de démarrer la compétition. 
On a envie de voir où on en est, on veut se 
mesurer. Quand on fait de la compétition, c’est 
pour aller à la confrontation, au duel. Qu’est-ce 
qu’on vaut dans ce championnat ?  

A la Beaujoire, il faut retrouver la victoire… 
J’ai toujours dit, si tu veux faire un bon 
championnat, il faut être intraitable à domicile. 
Plus tu es fort à domicile, plus tu prends des 
points à domicile, meilleur est ton classement. 
La confiance vient avec. Tu travailles avant 
tout pour faire plaisir à ton public, donner 
des émotions. Et c’est à domicile que tu as 

tout ça. Il y a une ambiance incroyable à la 
Beaujoire, les supporters viennent en nombre 
pour nous aider. Il faut qu’on retrouve le succès 
à domicile. C’est le premier objectif qu’on a : 
gagner et faire peur à l’adversaire. Il faut qu’on 
soit dominateurs à domicile. C’est le gros 
travail qu’on met en place.
 

Auxerre sera sur la dynamique de la montée… 
Complètement. J’ai eu la chance de le vivre 
avec Valenciennes et Lens. Quand on est dans 
cette dynamique de montée, vous vous sentez 
fort. Vous n’avez peur de personne. L’adversaire 

de Ligue 1 peut aborder le match avec plus de 
tranquilité. Et on peut être piégé. On ne doit pas 
être surpris. On doit s’attendre à une équipe 
d’Auxerre qui aura les crocs et voudra très 
vite engranger des points. Ils nous savent en 
difficulté à domicile et s’appuieront dessus. Je 
ne m’attends à aucun cadeau des Auxerrois. 
Il faudra qu’on soit très forts, qu’on gagne 
les duels et qu’on soit capables de porter le 
danger et de marquer des buts. On se doit 
d’être prêts. Il faut que ça se voit sur le terrain. 
 
Un dernier mot à destination des supporters ? 
On va retrouver l’ambiance des grands jours 
à la Beaujoire. On a besoin du soutien de nos 
supporters. Aujourd’hui, pour faire un bon 
championnat et avoir une équipe conquérante 
à domicile, il faudra encore un douzième 
homme très fort. Et nous, on doit savoir donner. 
On doit être une équipe généreuse, une équipe 
qui gagne. 

PROPOS RECUEILLIS PAR F.C.

“ Pour faire un bon 
championnat et avoir une 

équipe conquérante à 
domicile, il faudra encore 
un douzième homme très 

fort”

“Il y a une ambiance 
incroyable à la Beaujoire !”

0 805 29 40 40 

POUR PLUS D’INFORMATIONS
Contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

www.ppf.fr
* Sans conditions de revenus. Voir conditions auprès de votre agence PPF. Sous réserve d’erreurs ou d’omissions typographiques. 

Source - Préservation du Patrimoine  99 rue du moulin des Landes 449 80 Sainte-Luce-sur-Loire. 
SAS au capital social de 231 638€ - `RCS de Nantes : 819 433 376.

vous fait réaliser
des économies 

d’énergie.

Étude et bilan thermique préalable 
pour proposer des solutions

adaptées à vos besoins.

Jusqu’à 70% d’économies
sur vos factures d’énergie.

Accompagnement dans
vos démarches d'obtention

des aides de l'État.

Suivi de chantier
et contrôle régulier.

Pour tous vos travaux 
de Rénovation Énergétique 

et d’amélioration de votre habitat.
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Véritables sources d’inspiration,
prenez rendez-vous dans l’une de nos salles expo

artisansartipole.fr

 Pour vos projets en rénovation ou construction,

faîtes appel à  
un artisan Artipôle !

8 rue Rosenberg
ZAC de la Lorie
44800 SAINT HERBLAIN
02 40 85 43 64

229 rue Louis Bréguet
ZI de l’Aubinière
44152 ANCENIS
02 40 96 40 96

Sortie n°47 Porte de Vertou
ZAC des Grands Chataigniers
44120 VERTOU
02 40 80 39 29
Prenez rendez-vous en ligne !

ARKEMA PREMIÈRE LEAGUE

LE MERCATO S’EST AVÉRÉ RICHE, CET ÉTÉ… 
J’ai cherché des joueuses capables de 
se mettre vite en place, à l’aise sur le plan 
technique, à l’aise collectivement, capables de 
mettre en place ce qu’on leur demande sur le 
plan tactique et capables - en termes de vie de 
groupe - de se fondre dans un collectif et de se 
faire passer après l’équipe. 

BEAUCOUP D’ARRIVÉES ET DES JOUEUSES QUI 
PROLONGENT… 
On parle beaucoup des joueuses qu’on signe 
et celles qui arrêtent. Mais un bon mercato est 
d’abord de conserver les meilleurs éléments. 
C’était capital pour moi et c’est le premier 
dossier sur lequel j’ai travaillé. Les Nantaises 
qui ont bien fonctionné, celles qui ont apporté 
et celles qui connaissent la méthodologie de 
travail. Elles sont les garantes de ça. C’est un 
appui précieux et ce sont des joueuses qui sont 
en avance dans ce qu’on veut faire. 

COMMENT SE PASSE L’INTÉGRATION DE CES 
NOUVELLES JOUEUSES ? 
On est étonnés sans être étonnés. On est surpris 
par la vitesse à laquelle le collectif prend et la 

Nicolas Chabot : “Produire un football de qualité”
Pour la première fois de son histoire, l’équipe des féminines évoluera dans l’élite du football 
féminin français. Après un mercato d’été riche avec quatorze nouvelles têtes, le groupe 
emmené par Nicolas Chabot est en pleine préparation pour la nouvelle saison. Toujours avec 

autant d’ambition. 

vie de groupe se développe. On a l’impression 
qu’on vit ensemble depuis plusieurs années. 
C’est top. Mais on n’est pas forcément étonnés 
parce qu’on a choisi des profils comme ça. Je 
choisis des joueuses qui sont en mesure de se 
fondre dans un collectif, qui ont la mentalité 
de travailler comme on veut travailler, de bien 
s’entraîner et la mentalité en match de faire 
passer l’équipe avant tout, d’être connectées 
dans quelque chose de collectif. 

HÂTE DE REPRENDRE LE CHAMPIONNAT ?
Il y avait l’excitation de reprendre, de se 
retrouver, de partager, de voir à quoi allait 
ressembler le groupe. Ensuite, il y a eu 
l’excitation du premier match. Je ne sens 
pas une excitation particulière pour le 
championnat parce qu’il est dans longtemps. 
Mais je sens l’envie de bien finir chaque 
semaine avec le match qui se présente. Il y 
a l’excitation de développer le projet, de voir 
comment ça émerge, voir l’équipe progresser. 

ET PERSONNELLEMENT ?
Je vis pour la compétition. Les premières 
semaines d’entraînement sont sympa, mais 

on vit pour les matches. Tout ce qu’on met en 
place dans la semaine, c’est pour performer 
le week-end. C’est aussi pour ça que j’ai 
choisi beaucoup de matches amicaux. C’est 
important d’avoir un objectif de travail et de 
résultat.

UN OBJECTIF ? 
On n’a pas donné des objectifs chiffrés. On 
va se donner les moyens, qualitatifs, bien sûr. 
Donner des objectifs chiffrés, ça voudrait dire 
qu’on accepte de perdre des matches, si on 
dit qu’on joue le maintien. Ca me dérange. On 
veut finir le plus haut possible. On veut produire 
du jeu, être la meilleure équipe sur le terrain 
malgré qu’il n’y a que des top équipes dans ce 
championnat. J’y crois. Je veux qu’on produise 
un football de qualité. On verra en arrivant 
dans la deuxième partie de saison pour voir 
ce qu’on joue. Ce qu’on jouera alors sera la 
conséquence de ce qu’on aura mis en place 
sur la première partie de saison.
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